

SUPERIOR HOTEL

MESSEN & EVENTS

Beauty für 2021 abgesagt



Foto: Messe Düsseldorf / ctillmann

Die Messe Beauty Düsseldorf findet aufgrund der anhaltenden Pandemie und den damit verbundenen Lockdown-Maßnahmen nicht wie geplant statt. Eigentlich sollte sie zusammen mit der Top Hair als Messe-Duo im Mai 2021 stattfinden. Nun ist sie für März 2022 geplant. In enger Absprache mit den Mitveranstaltern, Verbänden und Partnern hat die Messe Düsseldorf entschieden, das Messe-Duo abzusagen. ?Leider können wir unseren Kunden durch das anhaltende Infektionsgeschehen und dem nicht absehbaren Ende der Einschränkungen die Durchführung der Veranstaltungen nicht wie gewohnt garantieren. Wir wollen allen Beteiligten in den besonders von den Lockdown-Bestimmungen betroffenen Branchen des Kosmetik- und Schönheitsbereichs sowie des Friseurhandwerks Planungs- und Handlungssicherheit geben. Wir bedauern diese Absage sehr, konzentrieren unsere Vorbereitungen nun aber auf den neuen Messetermin vom 4. bis 6. März 2022?, sagt Erhard Wienkamp, Geschäftsführer der Messe Düsseldorf. Die Partner und Mitveranstalter unterstützen die Entscheidung.